
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

          

 

  

   
 
 

                                    

 

                                                                                                         

                                                                                 

     

 

 

 

                   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

繋げよう明日へ 

      「ありがとう」の心 

    西条ライオンズクラブ 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区２Ｒ－４Ｚ 
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                                 クラブ委員長１年間の抱負 

  

       会員委員会                              委員長 村上公明 

       

皆様、こんにちは。 

創立５５周年を迎えた西条ライオンズクラブ、高橋 学会長より会員委員長 

を仰せつかりました村上です。 

今年度はガバナー方針として、「会員維持及び会員増強の特別委員会」の設 

置が要請されました。会員増強はクラブ維持のためには最も大事な活動の１ 

つです。今年度の会員増強目標数は、２名です。 

皆様の御理解と御協力を頂きながら、 

会員増強に全力で取り組んでゆきたい 

と考えています。 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

        

 

出席計画・例会運営委員会                   委員長 曽我部克正 

              本年度、委員長という大役を仰せつかり、未熟な私ですが、１年間頑張っ 

ていこうと思います。例会では、なかなか難しい「１００％純出席！」を 

実現したいと思います。家族例会では、出席者全員が笑顔になり、思い出 

に残るような例会を計画していきたいと思います。総勢６名の委員会です 

が、委員会目標を実現できるのはライオンズクラブの皆さん一人一人にか 

              かっております。御協力宜しくお願いします。 

 

青少年指導委員会                        委員長 清水泰雅 

              今年度の活動予定は、いまのところ４つ。国際平和ポスター、野球大会の 

カレー、産業フェスティバルのお手伝い、そして検討中でありますが、子 

供たちがワクワクするような講演会を開催できたら良いなあと思っていま 

す。リジョンの次期委員長会では、平和ポスターに関しては、相当力を入 

れてください、という指示をいただきました。来年度に向けての地ならし 

までが僕の役目だと思っています。 

        講演会に関しては、５５周年記念事業などの関連もありますので、皆さんと相談して進 

めていきたいと思います。まだまだ世間知らず、経験不足なところが大いにある自分で 

すが、委員会の強力なメンバーを始めとして皆さんのご指導とご協力を心からお願い申 

し上げます。 

 
       

       環境保全・保健福祉委員会                     委員長 山本新一郎 

 

               皆様、こんにちは。今期、久しぶりに委員長を仰せつかりました山本です。 

よろしくお願い致します。 

              さて、本年度の環境保全・保健福祉委員会の事業計画についてですが、例 

              年通り１．早朝清掃奉仕、２．餅つき奉仕、３．献血奉仕 の 3事業です。 

              その中で本年度は、早朝清掃奉仕を年に 2回実施致します。 

時期は、例年通りの 10月と春先の 4月～5月にもう 1回予定しております。これは、出 

席率の向上にも繋がることと期待しております。 

        それでは皆様、委員会メンバー一丸となって頑張ってまいりますので、1年間御協力の 

程宜しくお願い申し上げます。 

 

 

■ ７月期首 クラブ会員総数  ６１名 

■ 内訳   正会員      ４１名 

       不在会員      ４名 

優待会員      ２名 

終身会員      ３名 

家族会員     １１名 



 

 

        

クラブ委員長１年間の抱負 

 

ＹＣＥ・国際関係委員会                         委員長 徳増達史 

 

               YCE生 劉さんの受入事業には、クラブ全員の支援のもと、無事完遂する 

ことができありがとうございました。特に受入ホスト家庭の森下Ｌご家族様、 

会長夫妻、花山Ｌ夫妻、伊藤稔Ｌ，藤田公道Ｌ，高橋雅顕Ｌご家族様、家族 

会関係者様、スポーツ同好会関係者様、益田事務局員には、大変お世話にな 

りまして、心より感謝申し上げます。 

              当初事業が終了したばかりの中、続いて冬期派遣作業の最中であり、今後の 

委員会活動の方針はこれらの作業が一段落した時点でメンバーと協議決定しようと考えてい 

ます。そこで、この誌面では、2005年 7月 2Ｒ－ＹＥ国際協調委員として地区役員を受け 

て、1年間の活動から得られたクラブ活動に対する私なりの行動理念について語ってみます。 

年間 40回以上の出向の中で、2Ｒ内地区ガバナー諮問委員会に全て参加させていただきまし 

たが、各クラブ会長、会員理事の発言のほとんどが「スリーピングメンバーの現状」「メンバ 

ードロップの問題現象」「月例出席率低下現状」に関する現状報告と、対処法の困難さ、及 

び問題解決の方法の模索状況と良好な対処策を教示願う質問ばかりでした。 

ここで感じたことは、何年もライオンズクラブ活動を続け、会長に就任し、地域とメンバー 

の幸福と発展を目指した事業活動を遂行しようとしている会長が、メンバーの脱落とスリー 

ピングに悩まされていたのでは、会長本来の意思に基づいた活動ができないし、自然と行動 

がネガティヴになり、折角の会長の一年間が不本意に過ごされて行くと感じました。 

 当時のわがクラブの状況は、1996から 1998のガバナー候補問題による激震と多くの退会者 

 発生以後、やっとクラブ組織も治まりを見せ、例会出席率 80％前後で、クラブ事業も順調に 

推移しておりました。しかし、例会出席率 80％前後をよりアップできれば、もっと活気のあ 

るクラブ運営になるのではないかと感じました。 

       実は、私自身出張が多く、仕事最優先と考えていたから、仕事のための例会欠席はあたり前 

       と思っていました。しかし、上述の諮問委員会での各クラブ会長の悩む姿を見てから、クラ 

ブ員である限り、会長の事業遂行を積極的に後押しする事は無理でも、最低限足を引っ張っ 

てはいけないと感じるようになりました。そして、足を引っ張らない最低限の行動は例会に 

出席することと、全体事業には顔を出すことだと気が付いたのです。 

       なぜなら、例会出席率が高いということは、メンバーのクラブ事業への参加意識のバロメー 

タそのものだと理解したからです。それから、遠方の出張でない限り例会には顔を出すよう 

に、日程と時間調整をしました。遅刻かつ早退は構わないと考えました。たとえ 1分でも例 

会や全体事業に顔を出していれば、例会や事業に参加しようとする意思があることを解って 

くれますし、遅刻早退も理解してくれます。例会に、いつも 100％近いメンバーが集ってい 

るんだと、各メンバーが自覚をすると、ますます欠席者は減少します。何故なら、例会出席 

率が高率をキープできると、休む状況にあるメンバーも、どうにかして出席しようと努力し 

てくれるようになるからです。クラブに活気と笑顔と会話があれば、各事業も楽しく実行で 

きますし、メンバーの絆も強固になって行き、結果的に会長の意思に基づいた事業遂行を後 

押するクラブ体制の確立が図れることになると確信しました。 

       「例会への 1回の欠席はクラブ体質を後退させ、1分の顔出しは発展の基礎となる」 

       できる限り例会への顔出しにチャレンジお願いします。 

  

      ＰＲ・広報委員会                           委員長 小野雅志 

               今年度、ＰＲ広報委員長をさせて頂くことになりました。宜しくお願い申し 

上げます。広報委員会では、毎月１回の広報誌発刊がメインとなりますが、 

西条ライオンズクラブ活動の掲載にプラス、今年度はメンバーにアンケート 

方式で答えてもらい、コメントをのせることに委員会で決まりました。 

御協力、お願いいたします。また今年はクラブ結成５５周年の年にあたり記 

念誌作成にも関わることになろうかと思います。不安はつきませんが、皆様 

の力を借りて１年間無事に務められますよう、今はひたすら祈るばかりです。 

今期よりリニューアルしたホームページ、facebook、会報誌の３本の矢で情報発信し、少し 

でも地域の皆さんから当クラブを理解していただけるよう委員会メンバー一丸となって頑張 

ります。 

 



 

             

 

            スポーツ委員会                            委員長 高橋雅顕 

本年度、スポーツ委員会の委員長をさせていただくこととなりました。 

まったくの寝耳に水・・・のお話でございましたが、メンバーの皆さん、 

御協力宜しくお願い致します。本年度の実施計画といたしまして、１１ 

月２３日(月・勤労感謝の日)に≪２Ｒ親睦スポーツ大会≫でレクバレー 

を行う予定となっております。会場は、昨年同様、ひうちアリーナの予 

定です。少し早めからレクバレーの練習を開始したいと考えていますの 

で、日頃の運動不足解消に、皆様こぞって御参加下さいますようお待ち 

申し上げております。そして、今年こそ２Ｒの「てっぺん」をとりまし 

ょう。 

       また、１１月２９日(日)には≪２Ｒ親善ゴルフ大会≫が開催されます。場所は未定ですが、 

暑さが和らぎましたら、各自練習に精を出されまして、多数の参加をお願い申し上げます。 

お若い方はもとより、気持ちだけがお若い方々は特に、お身体の声に耳を傾け、くれぐれ 

も無理をなさらずにハッスルして頂きます様お願い申し上げます。 

          

       

   

≪ 私の 今一番 ≫ 
        今期シリーズ企画！メンバーに一問一答形式で旬な話題をズバッと答えてもらいます 

      

 

             回答者 植木光夫                  回答者 越智英明 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        
 

 

 

回答者 太田正宏                                          回答者 今岡正士 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．今、一番気になるニュースは？ 

２．今、一番よく見るテレビ番組は？ 

３．今、一番好きなスポーツは？ 

４．今、一番行きたい場所は？ 

５．今、一番熱中していることは？ 

１．世の中のガラケー→スマホの流れ 

  最近インターネットバンキングが

できなくなった。 

２．テレビはほとんど見ない。たまに 

吉田類の「酒場放浪記」とか・・・ 

３．ゴルフ！が好きなフリをしています 

４．週末になると「うさぎ」に行きたく

なる。 

５．今！この瞬間を生きること 

１．中国の西沙、南沙諸島の埋め立てによる海洋進

出、及び油田基地の乱立 

２．NHK「おはよう日本」「天気予報」「あさイチ」 

３．野球、ゴルフ（どちらも観戦です） 

４．イースタンアンドオリエンタルエクスプレスで

行くシンガポールからバンコクまでの列車の旅

（究極の列車の旅と言われている） 

５．難解！クロスワード（日本語の奥深さを知る） 

１．仕事柄、「原発再稼動」です。

また年収２割カット中なも

ので・・・ 

２．ＡＸＮ海外ドラマの「パーソ

ン・オブ・インタレスト」で

す。スカパーで見てます。 

３．プロ野球です。今年、セリー

グは面白そうです。 

４．マツダＺoom-Ｚoomスタジア

ムです。（カープ戦の観戦）

解放感の中での野球観戦と

生ビールは最高です。 

５．新築マンションのインテリ

アをどうするか？です。 

うふふ♪（^c -） 

 

１．地方の景気動向、エネルギーに関するニュースです。今後の

生活に直結しますから。 

２．「おはよう日本のまちかど情報室」です。毎日見ています。い

ろいろと情報収集できるのと、実際のところは、わくまゆフ

ァンなので彼女の笑顔を見て毎日元気をもらっています。 

３．はまりつつあるのが「サイクリング」です。先日家族でしま

なみ街道（大島まで）を自転車を借りて一周してきました。

なんとも爽快でした。大島いきいき館で小休止、汗をかいた

後のビール最高ですよ！ 

４．南三陸町です、東日本大震災から４年が過ぎ、壊滅的な被害

から苦難を乗り越え復興に向けて取り組まれている状況を

知りたいのと、何か自分にできることがあればと思い、今一

番行きたい場所にしました。 

５．愛犬トイプードル、心愛（ココア）と暮らし始めて１年が経

ちました。今一番熱中していることは、心愛とたわむれるこ

と。すごく癒されます（キャイ～ン♪） 

 



 

 

 

        

 

『 また逢う日まで 』 

                                              正木信行 

８月１日付の人事異動に伴い、西条ＬＣを卒業させて頂きました。振り返れば 

「あっ」という間の２年半でした。産業文化フェスティバルでのコーヒー販売 

や、野球大会でのカレーづくり、年末家族例会での司会や餅つき奉仕・献血奉 

仕等など、楽しい思い出が昨日のことのようによみがえります。 

決して十分な活動ができた訳ではないのに、赤点ギリギリで何とか卒業単位を頂くことができたのも、 

偏に会員の皆様のご厚誼とご指導のお陰であり、心から感謝を申し上げる次第です。本当にありがと 

うございました。 

      卒業にあたり、心配なことがひとつ・・・。西条ＬＣの「三悪人（顔）」がＯさんとＳさんの２人に 

なってしまうことです。自薦、他薦を問いませんので、どなたか是非とも加盟して頂ければ幸いです。 

 今後は、松山の本店にあります国際部勤務となりますが、皆様との「縁」を宝物として大切にさせて 

 いただきたく、お近くにお越しの際は是非ともお声かけ、お立ち寄りくださいますようお願い申し上 

げます。末筆ながら、西条ＬＣの益々のご発展と会員の皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げ、卒業 

のご挨拶とさせて頂きます。     ♪♪～ また逢う日まで すこやかに ～♪♪ 

 

≪追伸≫後任の西原（ニシハラ）を引き続き何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  メンバー募集、随時受け付け中・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者  会 長   高橋 学  
幹 事   伊藤 稔 

ＰＲ・広報委員長   小野雅志 

    編集委員   盛實正人・越智英明・高橋雅顕・合田直司 

           日野克則・伊藤隆治・野間賢次郎 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 

例会場  西条国際ホテル 

発 行  西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷  プリントワールド ONO 

                    編 集 後 記 

 

 今年度、第１回目の発行になります。今年度は委員会メンバーで話し合った結果、メンバー全員

に会報誌に携わってもらえるよう、「私の今一番」というテーマで一問一答形式の回答を掲載するこ

とになりました。投稿記事とは違い、少し取り掛かりやすいかな？という気がします。メンバーが

今、何を思い、何を考えているのか、興味がわくでしょう？もしかしたらプライベートな一面もわか

ってしまうかもしれません。楽しみな企画になると期待しています。クラブの節目となるこの１年

間、委員会活動を進めていく上でクラブへの愛着が、皆さんにより一層湧くような、そんな会報誌、

ホームページを作成していきたいと思っています。１年間、委員会一同頑張っていきますので宜しく

お願いします。                                                   PR・広報委員会 小野雅志 

       

 

 

 ＰＲ・広報委員長 小野雅志 

 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 

              西条国際ホテル１Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 
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